

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



25.09.2023

Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes zur Stärkung der hochschulischen Pflegeausbildung, zu Erleichterungen bei der Anerkennung ausländischer Abschlüsse

in der Pflege und zur Änderung weiterer Vorschriften

Die BAGFW begrüßt, dass die hochschulische Pflegeausbildung mit dem vorliegenden Gesetzesentwurf gestärkt werden soll, indem sie in ein duales Studium überführt wird. Die Ausgestaltung der akademischen Pflegeausbildung als duales Studium, und der damit verbundene Anschluss des praktischen Teils an die Finanzierungsstrukturen nach dem PflBG befähigt die Einrichtungen nun erstmalig eine regelhafte Ausbildungsvergütung an die Studierenden auszus zahlen, sowie die Kosten für die Praxisanleitung zu refinanzieren. Wir versprechen uns hiervon eine deutliche Aufwertung des Pflegestudiums, als dringend benötigte Ergänzung zu der beruflichen Pflegeausbildung.

Die komplette Stellungnahme befindet sich untenstehend zum Downloaden.

Dateien

Stellungnahme 284 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)